
Groupe « Unis pour Joinville-le-Pont »
Question diverse pour le Conseil Municipal du 16/02/2016

Monsieur le Maire,

Notre Municipalité refuse cette année de prêter des salles aux associations, en dehors des heures
d’ouverture normales de l’Hôtel de Ville. La raison officiellement invoquée est l’état d’urgence, qui
vient d’être prolongé, et le niveau maximum, « Alerte Attentat », du Plan Vigipirate.

Force est pourtant de constater que la plupart des communes voisines, membres de notre territoire
« Marne et Bois » (T10),  n’ont pas imposé une telle restriction à leur vie associative locale. 

Pourriez-vous nous exposer les facteurs propres à Joinville-le-Pont qui ont justifié votre décision ?

Michel LAVAL
Conseiller municipal
UNIS POUR JOINVILLE-LE-PONT
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